

# Sinopsis



Judul : **DIALOG ILMU KEPOLISIAN**

Penulis : IRJEN POL. PROF. DR. CHRYSHNANDA DWILAKSANA, M.SI.

Buku "Dialog Ilmu Kepolisian" adalah sebuah buku yang ditulis oleh Chryshnanda Dwilaksana. Buku ini membahas tentang ilmu kepolisian dan pemolisianannya dalam masyarakat majemuk Indonesia dengan memperlihatkan ilmu kepolisian sebagai landasan atau dasar pemolisian bagi petugas polisi. Dalam konteks tulisan ini, dijelaskan pola *community policing* (pemolisian komunitas) sebagai model pemolisian dalam masyarakat majemuk Indonesia yang dapat dikembangkan menjadi *e-policing* dalam era digital ini. Tulisan ini akan diawali dengan paradigma keilmuan dan ilmu kepolisian.

Dalam tulisan ini, Ilmu kepolisian, mengacu pada pemikiran Profesor Parsudi Suparlan, dinyatakan sebagai ilmu antar bidang yang mempelajari tentang (1) masalah sosial dan penanganannya; (2) isu-isu penting yang terjadi dalam masyarakat; (3) keteraturan dan penataannya; (4) penegakan hukum dan keadilan; (5) penyelidikan dan penyidikan kriminalitas dan pencegahannya. Ilmu Kepolisian, sebagai dasar profesi Kepolisian, bersifat mempelajari apa yang dikerjakan atau yang menjadi pekerjaan polisi.

Selain itu, buku ini juga Membahas ilmu kepolisian dapat dilihat dari pelayanan polisi sebagai petugas, sebagai fungsi, dan sebagai institusi dalam menyelenggarakan tugasnya (Pemolisian atau *Policing*). Ketiga pendekatan polisi tersebut terdapat dalam sebuah birokrasi kepolisian. Membahas birokrasi kepolisian dapat dikategorikan menjadi 4 bidang, yakni (1) kepemimpinan; (2) administrasi; (3) operasional; dan (4) *capacity building*.

Dari penjabaran konsep-konsep yang terkandung dalam ilmu kepolisian, maka dapat diketahui bahwa ilmu kepolisian, selain digunakan dalam institusi kepolisian, juga diimplementasikan dalam masyarakat. Benang merah antara pembangunan profesionalisme kepolisian dan perwujudan, pemeliharaan keamanan, dan rasa aman, adalah pada segala usaha maupun upaya kepolisian pada tingkat manajemen maupun operasional dengan atau tanpa upaya paksa dalam mewujudkan dan memelihara keteraturan (Pemolisian).

**FAIZAL RACHMAD, S.T.**

202409002022

SPPK 1 T.A. 2024